







いつも更生保護活動において大変お世話になつております。また、このような機会をいただきありがとうございます。BBS会は、非行や生きづらさを抱える少年少女に寄り添い、共に成長するボランティア活動です。当会の主な活動の一つ目は「ともだち活動」です。様々な悩みを抱える少年少女の立ち直りを支援します。同世代の視点で関わる中で、本心を打ち明けてくれることもあり、やり甲斐を感じます。

二つ目は「少年院学習指導」です。府内の少年院でPCや数学を指導しています。少年たちの実直に学ぶ姿勢に、日々感銘を受けています。

三つ目は「いばスポーツ」です。月2回、おにくるで地域の子どもと大学生が交流できる居場所づくりに取り組んでいます。今年開始した活動ですが、好評でリピーターの方々も多く、地域との関わりを実感しています。

この他にも様々な活動を行つておりますので、是非当会の公式サイト等をご覧いただけますと幸いです。今後ともご理解・ご支援をお願い申し上げます。

茨木BBS会について

茨木BBS会 会長
追手門学院大学 心理学部 4年生
榎本 宗太郎

浪速少年院日記

浪速少年院教育部門
統括専門官(第2教務担当)
有澤 淳





当院では、木工作品の企画製作を行う「クラフトコークス」、ITスキルを身に付ける「ICT技術科」や電気工事士・クリーニング師の知識習得等の「電気工事科」・「クリーニング科」、農作物の企画製作を行なう「アグリコールス」など様々な職業指導をするほか、当院の活動等を広く社会に伝えて、社会とつながり、社会からの理解を得られるよう取り組んでいます。

7月19日には、茨木市文化・子育て複合施設おにくるで「第75回社会を明るくする運動市民大会」で、当院の講演や大阪府警音楽隊の演奏会があり、在院者の再非行防止に向けての考えを深めさせた機会となりました。取組をお伝えしました。10月6日には、茨木警察署長等の一員となるようにするため、協力雇用主会員の皆様には、出院後の在院者の雇用についての御理解御検討また今後とも、御協力を何とぞよろしくお願い申し上げます。

7月19日には、茨木市文化・子育て複合施設おにくるで「第75回社会を明るくする運動市民大会」で、当院の講演や大阪府警音楽隊の演奏会があり、在院者の再非行防止に向けての考えを深めさせた機会となりました。取組をお伝えしました。10月6日には、茨木警察署長等の一員となるようにするため、協力雇用主会員の皆様には、出院後の在院者の雇用についての御理解御検討また今後とも、御協力を何とぞよろしくお願い申し上げます。

茨木地区更生保護協力雇用主会 会員一覧

- ・栄和建設
- ・IS工業（株）
- ・吉岡建設（株）
- ・新成開発（株）
- ・射場石利石材（株）
- ・（株）涼樹園
- ・橋本自動車工業（株）
- ・細田商事（株）
- ・（株）トウユー
- ・（株）ミドリ建設
- ・（株）イソダ開発
- ・（有）東雲造園
- ・（株）馬場建設
- ・海神
- ・（株）澤田商店
- ・（福）秀幸福社会 庄栄エルダーセンター
- ・（株）掛谷工務店
- ・（株）福田興業
- ・（株）土方商店
- ・（株）原田設備
- ・（福）大阪府社会福祉事業団 特別養護老人ホーム春日丘荘
- ・カーブレイシヒートウェーヴ
- ・金田建設工業（株）
- ・（株）モリカワ
- ・（福）友愛会茨木療護園
- ・（株）ELENA（エレナ）
- ・木本興産（株）
- ・（株）タツキ
- ・（株）タツキ警備保障
- ・アミュー建設（株）
- ・（株）辻組
- ・乾開発工業（株）
- ・（株）リバーシップ
- ・（株）技研工業
- ・炭火居酒屋ジュリア
- ・有限会社進光運輸
- ・弁護士法人まこと
- ・株式会社鷺翔
- ・株式会社鳴鶴
- ・NON メンテナンス株式会社
- ・（株）柊栄
- ・村上建設（株）
- ・（株）桐島総業
- ・（株）蒼樹
- ・明和
- ・洲本工事（株）
- ・小阪設備工業（株）
- ・五十鈴ケアセンター
- ・（株）アップ建工
- ・（株）八木土木
- ・ワイスピット（株）
- ・加勢本建鉄株式会社
- ・川崎建設工業株式会社
- ・株式会社鳴鶴
- ・有限会社進光運輸
- ・（株）マックス
- ・（株）ナカモト
- ・茨木小型運送（株）

協力雇用主会 会員募集

つまずいてもやり直せる社会へ…
視点を変えた社会貢献
「協力雇用主」になりませんか？

私たちと共に再犯防止・就労支援に
協力していただける協力雇用主企業
を募集しております。
また、お心当たりの事業主がございましたらご推薦ください。

雇用主会 会員紹介

今回は、生コンクリート製造販売業の

株式会社 澤田商店 様です。



弊社の魅力は

仕事をきっちりと行う中でも、和気あいあいとした雰囲気で従業員が楽しく業務を行っているところです。技術部や業務部には資格取得補助や資格手当があり、輸送部には無事故無違反表彰も行っています。また従業員のリフレッシュの意味を込めて月一回の出張マッサージによる施術を行っています。他にも数ヶ月に1回の慰労会やボーリング大会・忘年会では毎回盛り上がります。コロナが落ち着いてきたタイミングから、社員旅行も再開しました。各個人がモチベーションを高く仕事をしていく事で、仕事の効率アップや顧客へ与える印象が良くなるという好循環が生まれるものだと考えています。

